



Pumpido anula las condenas a Griñán y Chaves por el caso ERE

El Tribunal Constitucional elimina las penas de los expresidentes de Andalucía con siete votos a favor y cuatro en contra, consumándose así el 'indulto' a los dirigentes del PSOE en el mayor caso de corrupción de la historia de España P16-18



La presidenta de Cantabria, María José Sáenz de Buruaga, acudió a los actos con motivo de la festividad en Revilla de Camargo. / ALERTA

Cantabria rinde homenaje a la Virgen del Carmen

Cantabria celebró ayer la festividad de la Virgen del Carmen, patrona de los marineros. Las localidades de Santander, Revilla de Camargo, Suances, Colindres, Santiurde de Toranzo, San Vicente de la Barquera, Santoña y Valdeolea realizaron diversos actos religiosos en honor a la Virgen. Misas, procesiones y otras actividades marcaron la jornada, reflejando la profunda tradición y devoción de los cántabros por la Virgen del Carmen. P8 y 12-13

Montero quiere reducir la inversión en la región: «Esta sobrefinanciada»

Cantabria critica los cambios de rumbo del Gobierno de Pedro Sánchez respecto a los fondos regionales

El consejero de Economía, Hacienda y Fondos Europeos del Gobierno de Cantabria, Luis Ángel Agüeros, criticó el cambio de rumbo del Gobierno central respecto a la financiación per cápita de Cantabria, tras las declaraciones

de la ministra de Hacienda, María Jesús Montero que sugieren que Cantabria está sobrefinanciada en comparación con otras comunidades. Además, manifestó que existe una voluntad general entre todas las Comunidades

Autónomas para realizar los «sacrificios» necesarios con el fin de reformar el sistema de financiación autonómica. Esta afirmación se produjo durante una rueda de prensa en la que Agüeros expuso las conclusiones del reciente

Consejo de Política Fiscal y Financiera (CPFF), un órgano en el que participan el Gobierno central y los gobiernos autonómicos para abordar cuestiones relacionadas con la política fiscal y la financiación autonómica. P2-3

Denuncian que la UCO «oculta pruebas» para favorecer a Begoña Gómez

El sindicato Manos Limpias presentó un informe detallado ante la Fiscalía Europea, acusando a la Unidad Central Operativa (UCO) de la Guardia Civil de «ocultar información» crucial en el caso que involucra a Begoña Gómez, esposa del presidente del Gobierno español, Pedro Sánchez. El sindicato sostiene que los investigadores han omitido deliberadamente evidencias que podrían ser determinantes en la acusación. P18-19

La presión asistencial es moderada en el comienzo del verano

En el inicio del verano, Cantabria reporta una presión asistencial que no ha alcanzado niveles críticos. A pesar de la proximidad de la temporada turística máxima, la afluencia aún no ha alcanzado su punto más alto. La demanda de servicios de transporte, como taxis, hacia centros sanitarios en áreas donde los consultorios están cerrados, es baja. P6

Regeneración: cuando Sánchez no sea presidente

Por Pilar Cernuda P14

El Racing se mide al Alavés en la primera edición del 'Trofeo Nando Yosú' P32